

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadirat Allah SWT, atas segala rahmat dan berkahNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Hubungan Minat Dan Antusiasme Belajar Biologi Terhadap Hasil Belajar Biologi Siswa Di Kelas XI Peminatan Ilmu-Ilmu Keagamaan Man 1 Medan Tahun Pembelajaran 2017/2018”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si., sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga saya sampaikan kepada Bapak Dr. Mufti Sudibyo, M.Si., Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si., dan Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si., Apt., selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., selaku Ketua Jurusan Biologi dan Ibu Dra. Cicik Suriyani, M.Si., selaku Ketua Prodi Biologi dan Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si., selaku Dosen Pembimbing Akademik, terima kasih kepada validator yaitu Ibu Prof. Dr. Sri Milfayetty, M.Si., M.Kons, dan Bapak Drs. Lazuardi, M.Si., dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis,

Tidak lupa juga penulis sampaikan terimakasih kepada Ibu Maisaroh, S.Pd., M.Si., selaku Kepala Sekolah MAN 1 Medan, Bapak Drs. Adil, M.Si., selaku guru biologi MAN 1 Medan yang bimbingannya selama penelitian berlangsung dan siswa-siswi kelas XI Peminatan Ilmu-Ilmu Keagamaan yang telah banyak membantu selama penelitian berlangsung.

Teristimewa saya sampaikan kepada Ayahanda tercinta (Alm. Irfendi), ibunda tersayang (Rachmawaty), abang-abang saya (Heriandi dan Muhammad Fajar S.Pd.), kakak saya (Shofia Agustina, S.Pd.I), dan juga adik saya (Zulfikri) yang selalu memberikan doa dan dukungan setiap saat kepada penulis. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada seluruh teman-teman dari Biologi Dik B 2014 yang terus memberikan semangat hingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kesalahan baik dari segi isi maupun tata bahasa maupun pendalaman isi. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Semoga isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan, terkhusus pendidikan menengah atas dan sederajatnya demi terwujudnya kualitas pendidikan yang tinggi dan berkualitas.

Medan, Juli 2018
Penulis

Nurmala Sari
4142141026

THE
Character Building
UNIVERSITY